

■ LONGUEVILLE

ANIMATION. Des lasers au milieu des chineurs



Animation laser sur la falaise du stade René Duval

La municipalité de Longueville organisait une première samedi 19 août. La brocante nocturne se tenait sur le stade René Duval. Elle était agrémentée d'un spectacle laser, projeté sur la falaise qui surplombe les abords du lieu. Le scénario avait été mis au point et réalisé par les techniciens de la société Showworks.

L'animation, déclenchée à 23 heures a surpris agréablement le

public. Les faits importants de l'histoire de Longueville, étaient rappelés sous forme de traits lumineux. Une salve nourrie d'applaudissements, concluait cet enchantement lumineux et les efforts déployés de toute l'équipe municipale, pour sa réussite.

Pour en savoir plus sur les animations laser, consulter le site : <http://www.showworks.be>